



09. - 13.10.2023

Verlässlichkeit leben

Frankfurt, 13.10.2023

Liebe Schulgemeinde,
heute ist der Jahrgang 6 von seiner Klassenfahrt an den Edersee zurückgekehrt:

Die Schülerinnen und Schüler haben ihre Klassengemeinschaft mit Projekten im Wald gestärkt, waren am Edersee wandern, sind mit der Fähre gefahren, haben das Schloss Waldeck besichtigt und haben aus der Seilbahn die Landschaft aus der Höhe betrachtet.

Für den krönenden Abschluss sorgte DJ KTT am Diskoabend, bei dem die Schülerinnen und Schüler sowie alle Lehrkräfte ihre besten Tanzmoves zeigen konnten. Es war eine tolle Klassenfahrt!

(Kst)



Damit endet vorerst auch die Reisezeit an der Schillerschule.

Ich bedanke mich ganz herzlich bei allen Kolleginnen und Kollegen, die in den letzten Wochen auf Studien- und Klassenfahrten, Erasmus+-Fahrten, Orientierungstagen und in Alaska auf Austauschreise waren. Sie alle haben Ihren Gruppen unvergessliche Momente in deren Schillerschulbiographie ermöglicht und bei späteren Klassentreffen werden sie bei der Frage „Weißt du noch ...?“ viele Erinnerungen miteinander teilen.

Rudern - Schillerschüler siegen bei Deutschen Sprintmeisterschaften in Heidelberg

Am vergangenen Wochenende wurden die Deutschen Sprintmeisterschaften in Heidelberg ausgetragen. Es waren erneut ein sehr erfolgreiche Tage für die Schillerschülerinnen und Schillerschüler.

Am Samstag eröffnete Lena-Marie Kirchner die Medaillenjagd. Sie siegte im Frauen Doppelzweier und erruderte somit die Deutsche Meisterschaft im Sprint. Kirchner startete hierbei in der höheren, offenen Altersklasse der Erwachsenen.

Am selben Samstag konnte Ensio Flöter eine Silbermedaille im Vierer mit Steuermann der Altersklasse U17 erringen.

Dass der Neckar in Heidelberg zum Ort für einen erfolgreichen Herbstabschluss werden sollte, zeigten die Schillerschüler am Sonntag der Regatta. Vize-Junioren Weltmeister Alvar Flöter, Theo Himmelreich, Ensio Flöter und Henrik Pein siegten über die Sprintdistanz und fügten weitere Goldmedaillen zu ihren Meisterschaftsergebnissen hinzu. Alvar Flöter siegte im Vierer mit Steuermann der Altersklasse U19. Theo Himmelreich, Ensio Flöter und Henrik Pein siegten im Junioren Achter der Altersklasse U17.

Vor Ort betreuten der ehemalige Schillerschüler Alexander Usen sowie Yannick Burg die Mannschaften. Wir gratulieren herzlich zu diesen Meisterschaftsergebnissen.

(Kg)

Austausch der Computer

Die Mitarbeiter der Firma Rednet sind seit Donnerstag (12.10.) im Haus unterwegs und statten unsere Schule mit neuer Computer-Hardware aus.



Die neuen PCs dürfen bis zur Freigabe durch das Stadtschulamt nicht ein- und ausgeschaltet bzw. benutzt werden. Die Technik-AG hat zusätzlich Post-its mit entsprechenden Hinweisen an den Rechnern angebracht. Der Auf- und Abbau erfolgt während des laufenden Unterrichts.

Percussion-AG - Schlagfertige Talente gesucht!

Die Percussion-Ag blickt auf zahlreiche erfolgreiche Auftritte bei Schulkonzerten zurück. Allerdings ist sie derzeit nicht spielfähig! Alle spielfreudigen Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufen 5 - 8 sind aufgerufen mitzumachen und dem nächsten und weiteren Konzerten die besondere Note des Xylophonklangs zu verleihen. Musizieren in (Klein)-Gruppen macht wirklich Spaß!



(Göt)

Essensgäste

Vom kommenden Montag an bis zu den Weihnachtsferien werden knapp 60 Kinder und deren Betreuerinnen der benachbarten Lukas-Kita in unserer Mensa zu Mittag essen. Wir helfen natürlich gern aus, da in der Einrichtung die Köchin vorerst ausfällt.

Unsere kleinen Gäste halten sich jeweils in der 5./6. Stunde im hinteren Teil der Mensa auf. Die Ausnahme bildet der Mittwoch, hier liegt die Essenszeit in der 7./8. Stunde.

Bitte besprechen Sie mit Ihren Klassen und Tutgruppen die Situation und werben Sie für Rücksichtnahme, sollte Unterricht entfallen und sich Schülerinnen und Schüler zu den genannten Zeiten in der Mensa aufhalten.

LUSD

Zur Erfüllung der datenschutzrechtlichen Informationspflichten nach Art. 13 und 14 der DSGVO, sind Schülerinnen und Schüler sowie deren Eltern, Lehrkräfte und sonstige in der Schule beschäftigte Personen in Bezug auf die Verarbeitung personenbezogener Daten durch die jeweilige Schule zu informieren. Die entsprechenden Datenschutzhinweise für die LUSD finden Sie auf unserer Homepage im Downloadbereich: <https://schillerschule.de/schuelerundeltern/downloadbereich/>

Auslandsaufenthalt

Für Schülerinnen und Schüler, die gerne eine längere Zeit im Ausland verbringen wollen, gibt es eine Checkliste, die auf der Homepage zu finden ist. Bitte weisen Sie Ihre Lerngruppen ab Jahrgang 8, vor allem aber die Jahrgänge 9 und 10, darauf hin: Homepage Schillerschule / Aktuelles / Wichtige Informationen zum Schulbetrieb oder Homepage Schillerschule / Schulleben / Ausland / FAQ.

(Osw)

Alarmübung

Am 18.10. findet um 11.55h die Alarmübung statt. Bitte üben Sie mit Ihren Klassen und Kursen vorab den Transport von eingeschränkt mobilen Mitmenschen so, wie es in der GeKo gezeigt wurde.



Viele Grüße!
Beatrix Weirich